

5年生八ヶ岳移動教室頑張りました！ 民生委員・主任児童委員の皆さんをご紹介します！

校長 松本 雅史

7月も第2週に入りました。

先週は、5年生が八ヶ岳に1泊2日の移動教室に行ってきました。5年生の移動教室は昨年からはまりました。今年は移動教室2年目でした。校長先生からは、移動教室の始まりにあたり「あいさつ」と「ありがとう」の溢れる移動教室にしようと話しました。

わずか1泊でしたが、5年生は、とても頑張りました。行く先々で、「あいさつ」と「ありがとう」を伝える5年生の爽やかな笑顔が見られました。実は、宿泊先の帝産ロッジの方々は、今の6年生、去年の5年生のこともとてもよく覚えてくださっていました。宿舎の代表の方から「去年の5年生もとても礼儀正しく、上履きをそろえるなど細かい振る舞いがとても丁寧で素晴らしい子どもたちでした。そして、今年のお子さんたちも、素晴らしい子たちでしたね。」と、お褒めの言葉をいただきました。

「あいさつ」と「ありがとう」、そして小さな何気ない振る舞いにも心を込める、そうした人として大切なことを、移動教室を通して5年生は体験的に学ぶことができました。

一歩成長した5年生のこれからの活躍が、本当に楽しみです。

さて、今朝は地域で大変お世話になっている、民生委員・主任児童委員の皆さんをご紹介します。

「民生委員・主任児童委員」は、地域の子どもたちが元気に安心して暮らせるように、子どもたちを見守り、子育ての不安や妊娠中の心配ごとなどの相談・援助等を行います。

では、お一人お一人からお話を伺いたいと思います。

<民生委員・主任児童委員の皆様からの自己紹介とお話>

私たちの安心や暮らしは、こうした方々によっても支えられています。学校や町でお会いした時には、元気にご挨拶ができるといいと思います。これで、今朝のお話を終わります。